



## Réfugiés LGBT : portraits d'une communauté invisible

### 1. Le courage et la persévérance de Sylla, un migrant LGBT inspirant

Sylla est un jeune homme sensible et courageux de 24 ans, originaire de Sierra Leone. Il a connu un parcours difficile avant d'arriver au sein de Famille au grand cœur en novembre 2021.

Bien que Sylla reste secret, discret et timide, les membres de l'association ont rapidement remarqué sa générosité et son cœur touchant.

Il a obtenu son statut de réfugié en France et montre un grand intérêt pour la culture française. Sylla est un jeune homme grand et impressionnant, mais c'est sa douceur, sa sensibilité et son courage qui touchent le plus les gens.

Son parcours difficile lui a donné une force intérieure incroyable, et il inspire ceux qui l'entourent avec sa persévérance et son courage.

Les membres de Famille au grand cœur sont fiers de le soutenir dans sa nouvelle vie en France et l'encouragent à poursuivre ses rêves et à continuer à inspirer les autres avec sa force de caractère.

### 2. Aliya, un jeune homme fragile mais déterminé, soutenu par Famille au grand cœur

Aliya est un jeune homme courageux et doté d'une force intérieure incroyable. Âgé de 19 ans, il est LGBT et originaire de Guinée. Il a connu une arrivée difficile en France en septembre 2021. À l'âge de 18 ans, il ne parlait pas français, mais il a rapidement commencé à apprendre la langue et s'est intégré grâce à l'association Famille au grand cœur.

Malgré les échecs qu'il a rencontrés dans l'obtention de son statut de réfugié en raison de son jeune âge et de sa fragilité, Aliya persévère et reste plus déterminé que jamais à atteindre son objectif. Il est très attaché à la Famille au grand cœur et est devenu très impliqué dans l'association, en devenant même administrateur.

Aliya est un jeune homme doté d'une patience à toute épreuve et d'une force incroyable. Le jeune garçon bienveillant inspire ceux qui l'entourent avec sa détermination et son engagement envers sa communauté. Son courage et sa détermination sont une source d'inspiration pour les autres migrants LGBT, qui peuvent

se voir en lui et trouver de l'espoir dans leur propre parcours.

Les membres de l'association sont fiers d'avoir Aliya à leurs côtés et de le soutenir dans sa quête de paix et de sécurité en France. Son histoire est un témoignage de la force de la communauté et de la capacité de chacun à surmonter les obstacles avec détermination et persévérance.

### 3. De Gambie à la France : le parcours de Lamin vers la liberté

Lamin est un jeune homme courageux, résilient et rêveur qui a récemment obtenu son statut de réfugié en France, grâce au soutien de Famille au grand coeur. Il a dû fuir son pays natal, la **Gambie**, en raison de persécutions liées à son homosexualité, ce qui a été une expérience difficile et traumatisante pour lui. Depuis qu'il a rejoint l'association en décembre 2021, il a été hébergé, accompagné et aidé à se stabiliser dans sa nouvelle vie en France.

Lamin est actuellement volontaire de service civique au sein d'une autre association, ce qui montre sa volonté de contribuer à la société et d'aider les autres. Malgré les difficultés qu'il a rencontrées, Lamin est un jeune homme joyeux, attachant et plein de vie. Il a un côté tête en l'air qui le rend encore plus charmant et adorable.

Au sein de la famille au grand coeur, Lamin est considéré comme un enfant de la famille. Il a été accompagné avec soin par Stéphanie, qui a toujours veillé sur lui et qui lui a apporté un soutien inconditionnel tout au long de son parcours. Lamin est reconnaissant pour l'aide qu'il a reçue et il est déterminé à construire un avenir meilleur pour lui-même et pour les autres membres de la communauté LGBT.

### 4. Gerrard, l'opportuniste au grand coeur : un portrait touchant

Gerrard est un jeune homme courageux, optimiste et volontaire originaire du **Nigéria**. Il est présent depuis la création de l'association Famille au grand coeur, et a obtenu son statut de réfugié il y a plusieurs mois. Gerrard est connu pour sa personnalité attachante, son rire contagieux et son entrain qui inspire les autres membres de la communauté LGBT.

Gerrard est aussi un jeune homme opportuniste dans le bon sens : il sait saisir les bonnes occasions pour avancer dans la vie malgré les obstacles. Cependant, sous sa barbe se cache un jeune fragile qui a connu des moments difficiles. Il a du mal à trouver un travail et à se faire une place dans la société française, ce qui a parfois entraîné une grande frustration et un sentiment d'impuissance.

Malgré ces difficultés, Gerrard reste déterminé à réussir et à s'épanouir dans sa nouvelle vie. Il est toujours prêt à aider les autres, et il a participé activement à de nombreux projets au démarrage de l'association. Gerrard est un exemple inspirant de courage et

de persévérance pour les autres membres de la communauté LGBT.

Gerrard est un jeune homme dont le sourire et la joie de vivre illuminent la vie des autres, même dans les moments difficiles.

## **5. Le coeur de Famille au grand coeur bat pour Aboubacar**

Aboubacar est un jeune homme courageux et résilient, mais il est également doté d'une force tranquille qui inspire tous ceux qui le côtoient. Originaire de Guinée, Aboubacar a connu des difficultés en tant que migrant LGBT en France, mais il peut compter sur le soutien inconditionnel de Famille au grand coeur, qui est là pour lui à tout moment.

Malgré les défis auxquels il est confronté, Aboubacar est connu pour sa personnalité chaleureuse et son grand sens de l'humanité. Il est très apprécié par tous ceux qui le connaissent, y compris par la propriétaire de l'appartement qu'il occupe. En outre, Aboubacar est un membre dévoué et très actif de l'association : il est le capitaine de l'équipe de football de Famille au grand coeur et il met tout en œuvre sur le terrain pour remporter la victoire. Aboubacar est un rêveur qui espère un avenir meilleur pour lui-même et pour les autres membres de la communauté LGBT.

Sa force tranquille et sa détermination à surmonter les obstacles sont une source d'inspiration pour tous ceux qui l'entourent. Aboubacar continue de se battre pour trouver sa place en France, mais en attendant, il reste un membre précieux de la famille au grand coeur.

Aboubacar est un exemple inspirant de courage, de détermination et de force tranquille pour tous ceux qui le connaissent.

## **6. Hassanatou : la résilience face à l'oppression**

Hassanatou est une jeune femme courageuse originaire de Guinée, qui a rejoint l'association Famille au grand coeur en octobre 2022. Elle a connu des persécutions en raison de son identité de genre et de son orientation sexuelle dans son pays d'origine, ce qui a entraîné son départ vers la France où elle espère trouver la sécurité et la liberté qu'elle mérite.

Hassanatou est une personne sensible et empathique, qui est appréciée pour sa douceur et sa bienveillance envers les autres. Elle est également une battante, qui continue de se battre pour obtenir son statut de réfugiée et pour pouvoir vivre en France en toute sécurité. Malgré les obstacles qu'elle rencontre, Hassanatou reste forte et optimiste pour l'avenir.

Elle est un membre précieux de l'association, car elle apporte une énergie positive et un soutien inconditionnel à ses camarades. Sa présence charismatique et son sourire

éclatant font d'elle une personne charmeuse et attachante pour tous ceux qui la rencontrent.

En somme, Hassanatou est une jeune femme admirable qui incarne la force et la résilience dans les moments les plus difficiles. Elle nous rappelle l'importance de la solidarité et de l'empathie pour surmonter les épreuves de la vie, et nous inspire à continuer à lutter pour un monde plus juste et égalitaire pour toutes et tous.

## **7. Kingsley : un réfugié nigérian timide mais attachant**

Kingsley est un jeune homme de 29 ans originaire du Nigéria. Il a fui son pays natal pour pouvoir vivre librement son homosexualité, ce qui est considéré comme un crime dans de nombreux pays africains. Après un parcours difficile, il a rejoint l'association "Famille au grand coeur" en novembre 2021 et il a finalement obtenu son statut de réfugié.

Kingsley est un garçon très timide et réservé, mais il est profondément attaché à l'association et à ses membres. Il est très discret au sein de l'association, mais sa présence est toujours très appréciée par tous ceux qui le connaissent. Sa sensibilité et sa gentillesse touchent le cœur de chacun, et il est considéré comme un membre précieux de la famille au grand coeur.

Même s'il est réservé, Kingsley a réussi à atteindre de grands sommets malgré les défis qu'il a dû surmonter pour arriver où il est aujourd'hui. Il a travaillé dur pour obtenir son statut de réfugié et pour trouver sa place en France. Sa force et sa persévérance sont sources d'inspiration pour tous ceux qui le connaissent.

En bref, Kingsley est un jeune homme sensible et touchant qui a réussi à surmonter de nombreux obstacles pour vivre librement son homosexualité et trouver sa place en France. Sa présence est toujours très appréciée et il est considéré comme un membre précieux de la famille au grand coeur.

## **8. Le parcours hors du commun de Vlad, réfugié sourd LGBT ukrainien volontaire et déterminé au sein de "Famille au grand coeur"**

Vlad est un jeune réfugié sourd LGBT originaire d'Ukraine, qui a rejoint l'association "Famille au grand coeur" en décembre 2021. Malgré les difficultés qu'il a rencontrées dans sa vie, il est hyper communicatif, volontaire et ambitieux. Vlad est un véritable exemple de détermination pour tous les membres de l'association.

Vlad a fui son pays d'origine pour vivre sa vie en tant que personne LGBT, mais son parcours vers la sécurité n'a pas été facile. Cependant, grâce à sa force de caractère et à son attitude positive, il a finalement réussi à obtenir son statut de réfugié et à rejoindre l'association.

Vlad est un jeune homme très impliqué dans les activités de l'association. Il est volontaire et prêt à donner de son temps pour aider les autres. En dépit de sa surdité, il ne laisse pas ce handicap entraver sa communication avec les autres membres. Au contraire, il a développé des compétences en langue des signes française et se fait comprendre de tous.

Sa détermination à apprendre et à réussir est une source d'inspiration pour tous les membres de l'association. Vlad est ambitieux et a de grands projets pour son avenir. Il est déterminé à apprendre de nouvelles compétences et à contribuer à la société française.

En résumé, Vlad est un jeune homme inspirant, qui a traversé des épreuves difficiles pour arriver en France. Son attitude positive, sa détermination et son ambition sont des qualités remarquables. Il est un exemple de courage et de résilience pour tous ceux qui l'entourent.

## **9. Emmanuel : un membre fondateur de "Famille au grand coeur" qui a surmonté les obstacles**

Emmanuel est un jeune réfugié libérien qui a rejoint l'association "Famille au grand coeur" dès sa création. Il a été l'un des premiers membres de l'association et a même occupé le poste d'administrateur durant la première année. Emmanuel a connu des moments difficiles dans son pays d'origine, où il a été persécuté en raison de son orientation sexuelle. Il a été contraint de fuir le Libéria et a finalement trouvé refuge en France.

Emmanuel a obtenu son statut de réfugié à la CNDA, grâce en partie à l'aide et au soutien de l'association. L'histoire d'Emmanuel est un exemple de réussite pour tous les membres de l'association. Sa détermination et son courage ont été récompensés et il a pu commencer une nouvelle vie en France.

Bien qu'il soit très occupé à construire sa vie dans son nouveau pays, Emmanuel reste attaché à l'association et aime venir de temps en temps pour rencontrer ses frères. Il sait qu'il peut compter sur eux pour tout ce dont il a besoin. Emmanuel est un modèle pour les autres membres de l'association, car il montre que, malgré les difficultés, il est possible de réussir et de trouver une nouvelle vie.

En bref, Emmanuel est un jeune homme courageux et déterminé, qui a su faire face à l'adversité et réussir malgré les obstacles. Son histoire est un exemple pour tous les membres de l'association.

## **10. Saliou : Le pouvoir des rêves : comment ce jeune migrant LGBT a trouvé sa voie malgré les obstacles**

Ce jeune migrant LGBT de 23 ans originaire de Guinée et ayant obtenu son statut de réfugié dégage une énergie solaire qui se manifeste par son sourire constant et sa détermination à poursuivre ses rêves. Il a surmonté de nombreux défis en tant que migrant et LGBT, mais reste résolument positif et volontaire dans tout ce qu'il entreprend.

Ce jeune homme est un rêveur passionné qui aime explorer toutes les possibilités que la vie a à offrir. Il est souvent perdu dans ses pensées, mais il est également très actif dans la poursuite de ses objectifs. Il est déterminé à réussir dans la vie malgré les obstacles et les défis auxquels il est confronté.

Sa personnalité révèle également un côté doux et attentionné. Il est toujours prêt à aider les autres et à leur offrir un sourire chaleureux pour les encourager. Sa capacité à rester positif dans des situations difficiles est une qualité inspirante qui fait de lui un véritable modèle.

Enfin, il est important de souligner que ce jeune homme est un exemple de courage et de résilience. Il a dû faire face à de nombreux obstacles et difficultés en tant que migrant et LGBT, mais il a surmonté tous ces défis avec force et détermination. Sa persévérance et sa résilience sont des qualités admirables qui le rendent digne de respect et d'admiration.

## **11. Un rêve devenu réalité : l'ascension de Salifou en tant que footballeur et réfugié**

Salifou est un jeune migrant LGBT réfugié originaire de Guinée, âgé de 31 ans. Il est responsable, ambitieux et travailleur, et a toujours été passionné de sport, en particulier le football. Il a dû fuir son pays en raison de persécutions liées à son orientation sexuelle, ce qui a été une expérience difficile et traumatisante pour lui.

Salifou a été hébergé à son arrivée en France grâce à l'aide de Famille au grand cœur, une association qui l'a accompagné et soutenu tout au long de son parcours d'intégration. Malgré les obstacles qu'il a rencontrés, Salifou a su prendre son envol et a récemment obtenu un emploi dans une entreprise française.

En plus de son travail, Salifou continue de pratiquer le football et a même intégré une équipe locale. Il est apprécié de ses coéquipiers pour sa persévérance et sa détermination, ainsi que pour son talent sur le terrain.

Salifou est fier de sa réussite et de sa nouvelle vie en France, mais il n'oublie pas les défis auxquels sont confrontés les migrants LGBT dans le monde entier. Il est déterminé à aider les autres réfugiés comme lui à s'installer et à réussir en France, et espère un jour être en mesure de retourner dans son pays d'origine pour y apporter des changements positifs.

## **12. Rencontre avec Ibrahim, un jeune guinéen gay courageux et attachant, accompagné par l'association Famille au grand cœur**

Ibrahim est un jeune homme guinéen courageux âgé de 25 ans, qui a migré en France pour échapper à la persécution en raison de son orientation sexuelle. Depuis le 19 janvier 2022, il est accompagné par l'association Famille au Grand Cœur. Il vient juste de passer l'entretien à l'OFPRA dans l'espoir d'obtenir le statut de réfugié.

Ibrahim est un jeune homme attachant et spontané, bien qu'il soit souvent en retard. Il est connu pour sa gentillesse et sa douceur envers les autres, qui contrastent avec les difficultés qu'il a rencontrées dans sa vie. En tant que jeune homme gay en Guinée, il a subi de nombreuses discriminations et violences. Mais il a pris la décision de quitter son pays et de chercher refuge en France, où il espère pouvoir vivre librement et en paix.

Grâce au soutien et à l'accompagnement de Famille au Grand Cœur, Ibrahim a pu bénéficier de l'hébergement, de la nourriture et des soins dont il avait besoin pour se remettre des traumatismes qu'il a subis. L'association lui a également fourni un soutien moral et administratif pour l'aider à faire face aux défis de la vie en France et à préparer son entretien à l'OFPRA. Bien qu'il y ait encore de nombreux obstacles à surmonter, Ibrahim est déterminé à poursuivre son parcours avec courage et espoir.

## **13. La résilience de José : un migrant du Congo qui trouve refuge et réconfort chez Famille au grand cœur**

José est un jeune homme de 27 ans, originaire du Congo. Il est arrivé en France il y a quelques mois et a été pris en charge par un Centre d'Accueil et d'Orientation (CADA) à Limoux. Bien qu'il ne soit pas hébergé par Famille au grand cœur, il fréquente régulièrement les locaux de l'association où il a tissé des liens forts avec les autres jeunes.

Timide et réservé, José est un homme calme et poli. Il a un tempérament tranquille et préfère la réflexion à l'agitation. C'est un jeune homme profondément attachant, qui a besoin de temps pour se sentir en confiance. Il s'exprime avec une grande douceur et écoute attentivement ceux qui lui parlent.

José se prépare actuellement à passer devant la Commission Nationale des Demandeurs d'Asile (CNDA) pour faire valoir son statut de réfugié. Bien que cette étape puisse être stressante pour certains, José reste concentré et déterminé. Il sait que son avenir est en jeu et met tout en œuvre pour obtenir gain de cause.

Malgré sa timidité et son caractère réservé, José est un jeune homme courageux et tenace. Il sait que le chemin qui l'attend est long et semé d'embûches, mais il est prêt à se battre pour construire un avenir meilleur. La solidarité et l'écoute bienveillante de

l'équipe de Famille au grand cœur sont pour lui un soutien précieux dans cette période difficile de sa vie.

#### **14. Elvis, jeune nigérian imprévisible**

Elvis est un jeune homme nigérian de 30 ans qui a rejoint Famille au grand cœur le 10 septembre 2021. Depuis son arrivée, il a fait preuve d'un grand courage malgré une situation compliquée au regard du droit d'asile. Malgré les obstacles, il persévère dans sa quête de protection et de sécurité.

Elvis est un jeune homme indépendant et authentique. Il peut être présent tous les jours, puis disparaître sans prévenir, avant de réapparaître comme un feu follet. Malgré son caractère volatil, Elvis est un jeune homme attachant qui sait faire preuve d'empathie envers ses pairs.

Son parcours migratoire a été semé d'embûches, mais il garde toujours un regard positif sur la vie. Il est persuadé qu'il trouvera une issue favorable à sa situation et travaille dur pour y parvenir. Il est déterminé à réussir, même si cela nécessite beaucoup de temps et d'efforts.

Famille au grand cœur accompagne Elvis dans ses démarches administratives et lui apporte une aide matérielle et morale. Nous admirons son courage et son authenticité et sommes fiers de l'avoir à nos côtés dans notre mission d'aider les jeunes migrants en situation de précarité.

#### **15. Louceny, la force de caractère et la générosité incarnées**

Louceny est un jeune migrant LGBT de 21 ans originaire de Guinée qui a été accompagné par Famille au grand cœur depuis mars 2022. Son parcours a été semé d'embûches et de difficultés, mais il fait preuve d'une grande détermination pour obtenir son statut de réfugié en France.

Malgré les injustices qu'il a rencontrées sur son chemin, Louceny est un jeune homme patient et sérieux, doté d'une force de caractère remarquable qui l'aide à faire face aux défis qui se présentent à lui. Il refuse de baisser les bras et continue de lutter pour ses droits, ainsi que pour ceux des autres membres de la communauté LGBT qui font face aux mêmes difficultés que lui.

Louceny est également d'une grande générosité, et il n'hésite pas à offrir son aide à ceux qui en ont besoin. Son expérience difficile lui a appris à être solidaire et à toujours être là pour soutenir les autres. Il est devenu un modèle pour les autres membres de sa communauté, et son dévouement pour lutter pour ses droits et pour ceux des autres est une source d'inspiration pour tous ceux qui le connaissent.

Malgré les défis qu'il a rencontrés, Louceny est plein d'espoir et croit en un avenir meilleur. Il est clair qu'il a un avenir brillant devant lui,

et il est prêt à travailler dur pour réaliser ses rêves et ses aspirations. Sa détermination, sa persévérance et sa générosité font de lui un véritable exemple de résilience et de courage, et il est clair que la communauté LGBT a besoin de personnes comme lui pour continuer à avancer vers l'égalité et la justice.

#### **16. Julius : le jeune migrant LGBT qui a trouvé l'espoir et l'indépendance grâce à l'association "Famille au grand cœur"**

Julius est un jeune migrant LGBT de 20 ans originaire du Nigéria, accompagné par l'association "Famille au grand cœur". Non seulement il est un membre apprécié de la famille, avec sa personnalité enjouée et son énergie positive, mais il est également l'un des fondateurs de l'association.

Malgré les difficultés rencontrées sur son parcours, Julius est un grand rêveur et reste insouciant dans son approche de la vie. Sa personnalité rayonnante et son optimisme sont contagieux, et il inspire les autres membres de la communauté LGBT à continuer à rêver et à poursuivre leurs aspirations.

Julius est également un symbole de réussite pour l'association "Famille au grand cœur". Il fait partie des premiers membres à avoir obtenu son statut de réfugié en France, ainsi qu'à trouver un travail. Actuellement hébergé par l'association, Julius vole maintenant vers son indépendance, prêt à construire sa propre vie et à poursuivre ses rêves.

Son parcours de réussite est un exemple pour tous les jeunes migrants LGBT qui cherchent à construire une vie meilleure en France. Avec sa personnalité lumineuse, sa force de caractère et son optimisme contagieux, Julius est un symbole d'espoir et de réussite pour tous ceux qui le connaissent. Sa réussite témoigne également du travail acharné et de l'engagement de l'association "Famille au grand cœur", dont Julius est l'un des fondateurs, qui continue de soutenir les jeunes migrants LGBT dans leur parcours de vie en France.

#### **17. Amidou, le jeune migrant LGBT de Sierra Léone : une métamorphose inattendue vers la réussite**

Amidou est un jeune migrant LGBT de 24 ans originaire de Sierra Léone, accompagné par l'association dans son parcours de vie en France. Timide et réservé, Amidou est une personne discrète, mais sa métamorphose au fil du temps est remarquable.

Malgré ses difficultés initiales, Amidou a persévéré dans son parcours et a travaillé dur pour obtenir son statut de réfugié en France. Il a également fait preuve de courage pour surmonter les obstacles et les défis auxquels il a été confronté, et sa réussite est le fruit de sa détermination et de son engagement.

Amidou est un exemple de réussite inattendue. Bien qu'il soit parti de loin, il a réussi à se transformer en une personne confiante et capable de réaliser ses aspirations. Son

parcours est un exemple inspirant pour tous ceux qui cherchent à poursuivre leurs rêves malgré les difficultés.

Accompagné par l'association depuis juillet 2021, Amidou a trouvé le soutien et l'encouragement dont il avait besoin pour réussir. Sa persévérance et son engagement ont été récompensés par sa réussite et sa métamorphose en une personne forte et confiante.

Son parcours de réussite est un exemple pour tous les jeunes migrants LGBT qui cherchent à construire une vie meilleure en France. Avec sa force de caractère et sa détermination à réussir, Amidou est un symbole d'espoir pour tous ceux qui le connaissent.

### **18. La réussite discrète de Frank : comment il a surmonté les obstacles pour obtenir son statut de réfugié.**

Frank est un jeune migrant de 26 ans originaire du Nigéria, accompagné par l'association Famille au grand cœur depuis sa création. Frank est un garçon discret qui apprécie la compagnie des autres jeunes et aime venir au local de l'association de temps en temps pour partager avec eux.

Grâce au soutien et à l'accompagnement de l'association, Frank a réussi à obtenir son statut de réfugié en France. Cependant, malgré cette réussite, Frank se sent souvent seul et isolé. C'est pourquoi il continue de fréquenter l'association, où il trouve une communauté de personnes qui partagent ses expériences et qui lui apportent un soutien social important.

Frank est un symbole de la mission de l'association, qui est de briser l'isolement et d'offrir un soutien aux jeunes migrants LGBT qui cherchent à construire une vie meilleure en France. Bien que discret et réservé, Frank est une présence importante pour les autres jeunes de l'association, qui apprécient sa compagnie et son soutien.

Son parcours est un exemple de la façon dont l'accompagnement et le soutien social peuvent aider les jeunes migrants LGBT à réussir en France, malgré les obstacles et les difficultés. Frank est un exemple de la force et de la résilience des jeunes migrants LGBT, qui cherchent à construire une vie meilleure dans un pays qui n'est pas toujours accueillant.

Accompagné par l'association depuis sa création, Frank est un membre important de la communauté de Famille au grand cœur, qui continue de l'aider à briser son isolement et à trouver sa place dans la société française.

## **19. Réfugié, étudiant, leader : le parcours ambitieux de Thomas avec l'aide de l'association**

Thomas est un jeune réfugié libérien de 23 ans, qui a été accompagné par l'association Famille au grand cœur l'an dernier. Aujourd'hui, il vole de ses propres ailes et poursuit son parcours avec ambition et détermination.

Malgré son caractère introverti, Thomas s'est montré volontaire et impliqué dans la vie de l'association dès le début. En effet, il a été élu président de l'association, un rôle qui lui a permis de renforcer ses compétences en leadership et en gestion.

Thomas est un jeune homme ambitieux et déterminé, qui a travaillé dur pour obtenir son statut de réfugié en France. Il parle très bien le français et apprend rapidement, ce qui lui a permis de poursuivre ses études et de se concentrer sur son avenir.

Le parcours de Thomas est un exemple de la façon dont l'accompagnement et le soutien peuvent aider les jeunes migrants LGBT à réussir en France. Son ambition, sa détermination et son attachement à l'association en font un modèle pour les autres jeunes migrants accompagnés par Famille au grand cœur.

Avec son engagement envers la communauté et sa passion pour le droit, Thomas est un jeune homme talentueux qui est destiné à réaliser de grandes choses dans la vie.

## **20. L'histoire de Fallah : président dévoué de l'association et jeune migrant LGBT en quête d'un avenir meilleur**

Fallah est un jeune homme de 28 ans originaire du Liberia. Depuis 6 ans, il est en attente de son statut de réfugié en France, une attente qui s'avère longue et difficile. Pourtant, malgré ces épreuves, Fallah a réussi à s'impliquer au sein de l'association Famille au grand cœur, dédiée à l'accompagnement des jeunes migrants LGBT.

Depuis septembre 2021, il est un membre actif de l'association, aidant les jeunes migrants à s'intégrer en France, malgré les difficultés qu'il rencontre lui-même. En juin 2022, il a été élu président de l'association, une véritable consécration pour ce jeune homme courageux et volontaire.

Malgré sa nature parfois dure, Fallah est avant tout un jeune homme attachant et dévoué pour les autres membres de l'association. Il sait ce que c'est que de se sentir isolé et a donc décidé de se battre pour que les jeunes migrants LGBT ne soient plus jamais seuls en France.

Aujourd'hui, même s'il est toujours en attente de son statut de réfugié, Fallah continue à aider les jeunes migrants en difficulté, offrant son temps et son soutien pour que chacun puisse avoir un avenir meilleur. Son histoire est une véritable leçon de courage et de détermination pour tous.